

# Journal des traducteurs Translators' Journal

## In Memoriam Gabriel Langlais

Journal des Traducteurs

---

Volume 8, numéro 4, 4e trimestre 1963

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1061078ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1061078ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

---

### Éditeur(s)

Les Presses de l'Université de Montréal

### ISSN

0316-3024 (imprimé)

2562-2994 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

---

### Citer ce document

Journal des Traducteurs (1963). In Memoriam : gabriel Langlais. *Journal des traducteurs / Translators' Journal*, 8(4), 164-164.  
<https://doi.org/10.7202/1061078ar>

## IN MEMORIAM

### GABRIEL LANGLAIS



Le 11 novembre dernier mourait M. Gabriel Langlais à l'âge de 53 ans. Les traducteurs perdaient un collègue respecté; le *Journal* perd un collaborateur actif et un ami.

Diplômé de la Faculté des Sciences sociales (section de journalisme) de l'Université de Montréal, M. Langlais collabora à divers journaux de la province ainsi qu'au *Droit* d'Ottawa pendant plusieurs années. Il dirigea, pendant plus de trois ans, le département français de l'agence de publicité J. Walter Thompson à Toronto avant de s'enrôler dans les cadres de l'Aviation Royale Canadienne, à titre d'officier des relations extérieures. Il collabora comme auteur et réalisateur à plusieurs émissions radiophoniques et dirigea pendant plusieurs années la publicité française d'agences canadiennes et américaines. M. Langlais était, depuis juin 1958, traducteur et rédacteur aux Services d'Information de Radio-Canada.

Il était membre de la Corporation des Traducteurs professionnels de la province de Québec, membre de la Société des Traducteurs professionnels de la province de Québec, membre de la Société des Traducteurs et Interprètes du Canada, membre-fondateur de Publicité-Club de Montréal et membre actif du Club des Officiers de l'Escadrille 438. Il représentait la STIC et la CTPQ au Comité de direction du *Journal* et s'occupait activement de la Rédaction pour le compte de la STIC. Par un hasard tragique, son dernier texte paraissait dans le No 3 du présent volume, quelques jours après sa mort.

Présent, par son texte, dans les pages du journal officiel des traducteurs canadiens, M. Gabriel Langlais continuera de vivre dans notre mémoire reconnaissante. Nous assurons ses frères Paul et Simon de nos sentiments profondément attristés.

*J. des Trad.*

